

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

La revolución en el Brasil
Madrid 14 (17)

Telegramas de América comunican algunos detalles acerca del movimiento revolucionario en Matto Grosso, uno de los estados que constituyen la república brasileña, movimiento acerca del cual han circulado noticias un tanto confusas y á veces contradictorias.

El presidente del referido estado de Matto Grosso, que fué asesinado por los revolucionarios, se llamaba Antonio Paez de Barcos.

El Gobierno nacional, deseando sofocar el movimiento revolucionario, acordó enviar desde Rio Janeiro á Cuyabá, capital de Matto Grosso, una expedición mandada por el general Santos Barreto.

Para evitar que las tropas revolucionarias llegasen á Cuyabá, el coronel Ponce, jefe de los revolucionarios, situó en el puerto de San Antonio, distante algunas leguas de Cuyabá, algunos buques mercantes que armó previamente con cañones de bastante calibre, y colocó en la parte de tierra y sitio elevado, algunas baterías.

El haber cortado los revolucionarios el telégrafo, ha sido causa de que no se recibiesen noticias ciertas sobre el resultado de dicha expedición militar.

Los sucesos de Málaga

Despachos recibidos de Málaga, aclaran lo ocurrido en dicha capital y de que dió noticias ayer, al salir de la Audiencia Salvador Marín, condenado á la última pena por la muerte del Sr. Giménez.

Los grupos situados en las inmediaciones de la Audiencia, se componían de obreros que lanzaron gritos de protesta contra la sentencia mencionada, y como la guardia civil diese algunas cargas para disolverlo, tiraron algunas piedras.

Más tarde, grupos de obreros recorrieron las calles, reproduciendo la mencionada protesta.

El Salvador Marín publicó antes del veredicto una carta en «El Popular» diciendo que fué á presidio porque no toleró que un hombre le abofetease el rostro, que se le indultó y se le concedieron honores y cruces por servicios prestados en la guerra de Melilla; que estuvo prisionero 19 meses en Filipinas y que desde que comenzó el juicio se convenció de que la condena que se le impusiera sería crecida é injusta, porque los protagonistas del hecho representan opuestos polos en la escala social.

Casamiento en puerta

Confírmase que la princesa Alicia de Borbón lejos de estar dispuesta á retirarse á un convento se halla decidida á casarse con su amante el pintor Folchi, quien ha entablado el divorcio para poder separarse legalmente de su esposa y casarse con la princesa.

Estafa

Se ha descubierto una estafa al Banco de España, por valor de cuarenta mil pesetas.

Practicanse averiguaciones para

descubrir al autor ó autores del hecho.

Ya lo veremos

El general Lopez Dominguez dice que durante el verano llevará á cabo su programa en todo aquello que no necesite el concurso de las Cortes.

Veredicto de inculpabilidad

El jurado ha dictado veredicto de inculpabilidad en la causa contra el empleado de correos Federico García, que mató á un compañero suyo, el cual había deshonrado á la hermana de aquel, despues de haberle dado palabra de casamiento.

Local y Regional

Desde Don Benito

Ayer á la una de la tarde llegó á esta el Ilmo. Obispo de Badajoz, D. Félix Soto Mancera, el cual girará la santa visita y administrará el sacramento de la confirmación, por delegación del Señor Obispo de Plasencia, y á la vez bendecirá la unión de la Señorita Carmen de Peralta y Torres-Cabrera, con el rico propietario de Villafranca, Don Fernando Montero de Espinosa, la que tendrá lugar el día 16.

Venía acompañado del Señor Arcipreste, párroco de la de Santa María de esta Ciudad, Don Tomás Sánchez, del Señor cura Párroco de Santiago, don Francisco Pablos Navareño y del Reverendo Superior de los Misioneros, don Agustín Arnal, habiéndose e tributado al señor Obispo un entusiasta y cariñoso recibimiento.

Desde la Estación se dirigió á la Iglesia de Santiago, desde la cual, despues de orar breves momentos, se encaminó á la suntuosa morada del excelentísimo señor Conde de Campos de Orellana, donde se hospeda y en cuyo domicilio fué obsequiado anoche con una brillante serenata por la banda de música particular.

* * *

En el mismo tren, llegó también nuestro particular amigo, el ilustrado periodista D. Luis Moreno Torrado, quien permanecerá en esta varios días.

GODS-MAN.

13 de Julio de 1906.

Nuestro amigo D. Dionisio Hernandez ha trasladado su domicilio á su nueva casa, Calle de Benegas, núm. 22.

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda Municipal el día 15, de nueve y media á once y media, en el paseo de San Francisco.

- 1.º Paso-doble «Sauvenir Leewardia» —Kalnua.
- 2.º Schotis «Las Bravias» —Chapi.
- 3.º Fantasia de «Mefistofeles». —Boito.
- 4.º Tanda de Valses «Nido de Minor». —Waldteufel.
- 5.º Paso-doble «Mazzantinito». —A. Carbajal.

Casino de Badajoz

Esta noche se celebrará en esta Sociedad una reunion de confianza. Comenzará á las diez y media. Seguramente estará muy concurrida.

Anoche contrajo matrimonio la bella Srta. Braulia Ritoré con el teniente de la escala de reserva, D. Manuel Gelabert Rodríguez.

Les deseamos una eterna luna de miel.

Feijóo y su *troupe* darán función hoy en el circo de la Memoria de Menacho.